

Alle unter einem Dach....

In einem gemeinsamen Projekt kreierte und entwarf jedes Kind sein eigenes Haus für unsere „Häuserstadt“.

Dieses Haus wurde aus einer Milchtüte oder einer Apfelsaftbox gebaut. Das Haus wurde nach den individuellen Vorstellungen des Kindes entworfen. Es wurde mit Cromarfarbe gemalt, die Fenster wurden ausgeschnitten und mit Glitzer und Pailletten verziert. In jedes Haus wurde ein Foto von jedem Kind eingeklebt, welches wir in einer Fotosession von den Kindern gemacht haben. Aus Datenschutzgründen wird die Häuserstadt ohne Fotos gezeigt.

Ausflug in die Pädagogik

„Jeder von euch ist hier willkommen“. Dies soll unsere Häuserstadt den Kindern vermitteln. Mit diesem Projekt wird das Wir-Gefühl bei den Kindern gefördert und gestärkt. Gleichzeitig wird ihnen das Gefühl vermittelt ich gehöre in diesem „Schatzkisterl“ dazu. Ich bin ein Teil davon. Dieser Aspekt spielt beim Stärken des Selbstbewusstseins eine große Rolle.

Beim Ausschneiden der Fenster wird die Feinmotorik geübt. Während des Anmalens mit dem Pinsel wird der sog. „Pinzettengriff“ trainiert.



Häuserstadt